
Herr Diwo erläutert seinen Antrag. Der Grund für die Umstrukturierung liegt in der Person des I. 
Beigeordneten, der entsprechende Erfahrungen aus seiner Tätigkeit bei der Stadt Bergisch 
Gladbach mitbringt. 
 
Der Bürgermeister erklärt sein Befremden über die Art und Weise des Vorgehens. Hiervon 
nimmt er den Inhalt des Antrags ausdrücklich aus. Er hat seine Bereitschaft zu Gesprächen über 
eine neue Dezernatsverteilung bereits signalisiert, ohne das dieses Angebot wahr genommen 
worden ist. 
 
Herr Diwo ändert den gestellten Antrag dahingehend ab, dass der Ämtertausch zum 1.1.2007 
vollzogen werden soll. 
 
Herr Tendler erkundigt sich nach weiteren Änderungen. 
 
Der Bürgermeister wird sich hier mit dem I. Beigeordneten abstimmen. Soweit erforderlich, 
erfolgt eine Vorlage für die nächste Sitzung des Rates im Dezember. 
 
Herr Dehnert erklärt, dass Bauplanung und Gemeindeentwicklung in allen Kommunen Chefsache 
ist. Ferner ist er der Auffassung, dass der Bürgermeister im Sozialdezernat nicht gut aufgehoben 
ist und begründet dies mit der Streichung der 2. Stelle in der offenen Jugendarbeit. Daher ist 
seine Fraktion gegen den Vorschlag der CDU-Fraktion. 
 
Herr Jäckel erklärt, dass auch die FDP-Fraktion gegen den Antrag ist. Er sieht weiteren 
Beratungsbedarf. 
 
Herr Meeser sieht keine Eile und hält eine spätere Beratung für durchaus möglich. 
 
Anschließend lässt der Bürgermeister über den modifizierten Antrag abstimmen. 


